



EDITORIAL

Mensaje del Editor



El Congreso Nacional de Uroología de la Sociedad Mexicana de Uroología es un fiel reflejo del esfuerzo de los urólogos de nuestro país, especialmente del grupo que conforma la mesa directiva que le corresponde organizarlo. En él, se concluye la dedicación de muchas horas de trabajo con el propósito de tener cada año una mejor organización, calidad científica y social que nuestros tiempos exigen.

A los asistentes, participantes e invitados, entre otros, nos toca colaborar con los organizadores para lograr un congreso exitoso y convivir en armonía, participando de las actividades académicas y sociales con el fin de incrementar nuestros conocimientos y lazos de amistad en un bello escenario, como lo es Cancún, Quintana Roo.

En el presente suplemento están incluidos los trabajos que se enviaron para enriquecer el programa científico, producto de la organización del pensamiento clínico y científico de numerosos urólogos de varias partes del país y del extranjero, que realizaron estudios de investigación o aportaciones de su experiencia en trabajos libres, carteles, videos y casos clínicos, todos ellos, muy valiosos para mejorar el conocimiento clínico del ejercicio urológico.

Dentro de los trabajos enviados en sus diferentes modalidades felicitamos a los urólogos que tuvieron la decisión de concluir sus colaboraciones en el formato para su publicación en la Revista Mexicana de Uroología, mismos que serán tomados en cuenta para concurso dentro del congreso y publicados en nuestra revista. Para aquellos trabajos que aún no están en el formato de publicación, los exhortamos a terminarlos para que obtengan la validez que se requiere en todo trabajo de investigación: la validez de la publicación, pues un estudio no se puede considerar finalizado hasta que no haya sido difundido en el ámbito que pueda ser de interés.

En la Sociedad Mexicana de Uroología todos debemos estar conscientes que nuestro órgano oficial de difusión, la Revista Mexicana de Uroología, tendrá el impacto científico que todos en su conjunto queremos darle, enviando trabajos para publicación de alto nivel científico; asimismo, podremos incrementar su presencia en los índices de mejor nivel mundial y afianzar su internacionalización con su difusión bilingüe (español e inglés) con su página propia enlazada a la de nuestra sociedad: www.revistamexicanadeurologia.com

Dr. Luis R. Beas Sandoval

Editor